

Partido Nacional evalúa la posibilidad de permitir la candidatura de Valentina Dos Santos en Artigas

Principal



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 57
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/partido-nacional-evalua-la-posibilidad-de-permitir-la-candidatura-de-valentina-dos-santos-en-artigas_16117.php



Principal

Partido Nacional evalúa la posibilidad de permitir la candidatura de Valentina Dos Santos en Artigas

La Comisión de Asuntos Políticos del Partido Nacional se reúne este miércoles para evaluar la solicitud de reincorporación de Valentina Dos Santos, quien podría convertirse en la candidata a la Intendencia de Artigas.

Valentina Dos Santos Expulsada del Partido Nacional y Inhabilitada para la Intendencia de Artigas

La ex diputada Valentina Dos Santos ha sido oficialmente expulsada del Partido Nacional, lo que le impide presentarse como candidata a la Intendencia de Artigas.

Esta decisión se tomó tras su imputación y condena en julio del año pasado por un delito de usurpación de funciones.

La condena impuesta a Dos Santos consistió en seis meses de prisión, cuya pena fue substituida por un régimen de libertad a prueba.

Este caso está relacionado con el pago irregular de horas extras en la Intendencia de Artigas, donde también fueron procesados el intendente Pablo Caram y otros altos funcionarios de la comuna.

Concluido el plazo de la condena a mediados de enero de este año, surgieron dentro del sector Aire Fresco solicitudes para reincorporar a Dos Santos al Partido y habilitarla nuevamente como candidata a la Intendencia de Artigas.

Sin embargo, la propuesta no cuenta con un apoyo unánime dentro de Aire Fresco, y también ha generado resistencia en otros sectores del Partido Nacional, como el Herrerismo y Alianza País. En este contexto, militantes de Artigas que apoyan la candidatura de Dos Santos han presentado recientemente una petición formal al Directorio del Partido Nacional para que se considere su rehabilitación.

Según información obtenida por Subrayado, la Comisión de Asuntos Políticos se reunirá este miércoles para discutir esta solicitud, entre otros puntos del orden del día.

Fuente: Subrayado

Imágenes

PARTIDO NACIONAL EVALÚA LA POSIBILIDAD DE PERMITIR LA CANDIDATURA DE VALENTINA DOS SANTOS EN ARTIGAS

Partido nacional evalua la posibilidad de permitir la candidatura de valentina dos santos en artigas

Tags

evaluar, convertirse, partido, nacional, valentina, condena, artigas, intendencia, candidata, solicitud, asuntos, expulsada

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Convocatoria urgente del Directorio del Partido Nacional para definir la habilitación de Valentina Dos Santos*
- 4.0 *** *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*
- 4.5 *** *El Partido Nacional decidió bloquear la candidatura de Valentina Dos Santos, según un comunicado reciente de la Corte Electoral*
- 4.0 *** *Un desliz tipográfico complica el caso de Valentina Dos Santos*
- 4.5 *** *El Partido Nacional excluye a Valentina Dos Santos y Pablo Caram de las elecciones departamentales*
- 4.4 *** *Propuesta de los Blancos para rehabilitar a Valentina Dos Santos genera controversia y oposición*
- 4.8 *** *La justicia reafirma su decisión: diez años de condena para el responsable de la trágica muerte de Valentina Cancela*
- 4.1 *** *Valentina Coquet se consagra como la nueva Reina del Lago, deslumbrando con su carisma y elegancia*
- 3.8 *** *Miriam Britos, la reconocida cantante de música tropical, se lanza a*

4.0 * *Agustín Dos Santos se disculpa con Peñarol y su afición tras su polémico comportamiento en el clásico*

Comentarios

Natalia Ramos

29-01-25 12:05

Mirá, la verdad es que hay que tener cuidado con estos temas. La política tiene sus reglas y si alguien las rompe, no se puede andar pidiendo que lo dejen volver como si nada. La gente espera transparencia y seriedad de quienes nos representan. Es un momento complicado en el Partido Nacional, pero al final, lo importante es el respeto por las decisiones.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo